
DOCUMENTS INÉDITS

SUR L'ENTRÉE

DE

LA REINE ANNE DE BRETAGNE A LYON

En 1500.

Maintenant que l'on recherche avec soin, non seulement les pièces inédites ou rares de notre histoire nationale, mais encore tous les documents qui peuvent servir à faire connaître les mœurs et les usages du moyen âge, nous avons pensé qu'on lirait peut-être avec intérêt les curieux détails que renferment les registres consulaires de la ville de Lyon (1) et les manuscrits de Guichenon (2), sur l'entrée solennelle

(1) Registre n° 21, au dos duquel on lit : *Actes consulaires depuis le 26 juin 1496 jusqu'au 29 mars 1505*, aux arch. de la ville. M. Gauthier, le savant conservateur des archives du Rhône, nous permettra de lui adresser ici tous nos remerciements pour la parfaite obligeance qu'il a mise à nous communiquer ces registres consulaires, et tant d'autres précieux documents qui font partie des riches dépôts confiés à ses soins.

(2) Les manuscrits de l'historien Guichenon sont conservés dans la bibliothèque de la Faculté de médecine de Montpellier. Ces manuscrits, qui seraient bien mieux placés à Lyon, forment trente-quatre volumes in-fol., non compris le volume des tables. Ils renferment près de 2,400 pièces ou titres, dont M. Allut a donné un catalogue fort bien fait dans un beau volume sorti des presses de M. Louis Perrin. Voici le titre de ce livre : « Inventaire des titres recueillis par Samuel Guichenon, précédé de la table du Lugdunum sacroprophanum de P. Bullioud. » Lyon, Perrin, 1851,